



Turismo y Promoción de la ciudad

MÁLAGA ACOGE LA CONFERENCIA ANUAL DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE VELA 2023 Y SUS PREMIOS 'WORLD SAILING AWARDS'

La World Sailing Conference se celebra en la capital hasta el 18 de noviembre, incluyendo la gala de entrega de premios 'World Sailing Awards by Rolex'

15/11/2023.- La ciudad de Málaga acoge del 13 al 18 de noviembre la World Sailing Conference, la cita anual de World Sailing, la Federación Internacional de Vela que el Comité Olímpico Internacional reconoce como organismo rector de este deporte en el mundo. Este encuentro reúne a más de 400 delegados internacionales y profesionales, conformando un foro para plantear nuevos retos estratégicos, planificar eventos futuros y compartir casos de éxito entre las diferentes delegaciones del mundo en el deporte de la vela.

Además, en paralelo ayer por la noche en el Hotel NH Málaga se celebró con presencia del concejal delegado de Turismo y Promoción de la Ciudad, Jacobo Florido, los 'World Sailing Awards by Rolex': una entrega de premios mundiales que se dedica a reconocer a las personas e instituciones más influyentes para el deporte de la vela y otros valores como las iniciativas de sostenibilidad implementadas en el sector.

Málaga, conocida por su rica historia marítima, se ha convertido en el foco de atención internacional al acoger los prestigiosos Premios Mundiales de la Vela de World Sailing. Este evento no solo simboliza un reconocimiento significativo para la ciudad sino que también realza su perfil en la escena global.

La elección de Málaga como sede de estos premios destaca su legado marítimo y fortalece su conexión con el deporte de la vela. La celebración en esta ciudad costera no solo atrae a entusiastas y profesionales de la vela de todo el mundo, sino que también impulsa el turismo y la economía local. La presencia de visitantes y medios de comunicación internacionales brinda a Málaga una oportunidad más para mostrar su cultura, hospitalidad y belleza.

Además, este evento ofrece oportunidades significativas para el *networking* y la colaboración entre líderes del deporte, fomentando el intercambio de ideas y experiencias. En resumen, la celebración de los Premios Mundiales de la Vela en Málaga no solo subraya la importancia de la ciudad en el mundo marítimo sino que también contribuye al crecimiento y la popularidad del deporte de la vela a nivel mundial. Este evento marca un hito para Málaga, consolidándola como un destino de referencia en el mundo de la vela y como una ciudad que acoge con éxito eventos internacionales de gran calibre.